

Frau Ziehm von der Bürgerinitiative TEV fragt im Hinblick auf den derzeitigen Stand der Angelegenheit in Verbindung mit der Bildung des Beirates wie die Stadt und der Ausschuss die Bürgerinitiative zur Vermeidung unnötiger Kosten bei der Erstellung der TEV unterstützen kann.

Die Verwaltung und der Ausschuss stellen fest, dass die Stadt sich bereits in der Vergangenheit abschließend mit der Angelegenheit befasst hat und dass die Stadt hinsichtlich der Baugenehmigung und des Baubeginnes keine Einflussmöglichkeit hat.